

Silvia mit Napoleon

Von 2,5 Stunden auf 15 Sekunden :-)

Napoleon musste 2015 drei Mal hintereinander in die Klinik, weshalb er danach das Hängerfahren mit Schmerzen und Unwohl in Verbindung brachte. Der letzte Verlad von der Klinik nach Hause lief alles andere als toll....

Im März 2016 dann unser erstes Turnier... mit ach und Krach brachten wir Napoleon auf den Hänger. Nach dem Turnier dann hatten wir keine Chance mehr und wir mussten zu Fuss (!) nach Hause!

Wir hatten noch zwei Turniere gemeldet. Eines davon gewann Napoleon überlegen... doch die Freude hielt nicht lange, als wir 2,5 Stunden brauchten, um Napoleon auf den Hänger zu bringen.

Eine Dame kam zu mir und empfahl mir Tammy :-).

Vorerst wurden alle Turniere gestrichen und wir haben mit Tammy Kontakt aufgenommen.

Das Resultat 6 Monate später lässt sich sehen :-)

(siehe Videos)
Lieben Dank Tammy!

Liebe Grüße

Silvia & Napoleon